

GESTION Y ASESORIA INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER

Ejutla Jalisco, 1 de Julio del 2022

Oficio numero: 33- IMM

Asunto: Reporte de actividades del mes de Julio.

EDGAR I.RIVERA PUENTES
UNIDAD DE TRANSPARENCIA

1 de Julio. Se recibió a la abogada de la Unidad Regional Integral A Mujeres Y Niñez Del Grullo en el salón del DIF viejo donde atendió a dos mujeres del municipio para asesorarlas jurídicamente.

Nos llegó la donación de una base de cama, colchón y cabecera nuevas como donación personal de una hija ausente de nuestro municipio para la próxima inauguración de un cuarto de refugio para cuidar la integridad de las mujeres ejutlenses que nos sugiere la relatoría de derechos humanos.

4 de Julio. Hablé con la directora y psicóloga del DIF para hablar sobre el tema de una menor a la cual le estamos dando seguimiento y asesoría como instituciones para hablar sobre el tema relacionado a su problemática.

5 de Julio. Recibí una llamada de la mamá de la menor y posteriormente me dirigí a su domicilio junto con la directora del DIF que también funge como psicóloga. PROBLEMÁTICA

6 de Julio. Apoyo a desarrollo social con el programa de RECREA.

7 de Julio. Recibimos al Director Regional de la Secretaria del Bienestar ya que fue la entrega de la pensión para las personas adultas mayores del gobierno federal.



GESTION Y ASESORIA INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER

Comencé a repartir las invitaciones a mujeres adultas mayores para el taller con el tema Autoestima impartido por Unidad Regional Integral A Mujeres Y Niñez Del Grullo en el salón del DIF viejo el día 13 de Julio.

Acudí al DIF donde hable con la presidenta, directora del DIF que funge también como psicóloga para hablar sobre la situación de la menor.

8 de Julio. Sigo apoyando al área de desarrollo social para recabar la documentación necesaria de cada alumno de nuestras instituciones del municipio para entrega del programa RECREA.

Se terminó de entregar las invitaciones a mujeres adultas mayores para el taller de "Autoestima" que se llevará acabo el día 13 de julio a las 10:00 am en el salón del DIF viejo el cual será impartido por la Unidad Regional Integral a Mujeres y Niñez del Grullo.

Platiqué con el delegado de la región sierra de amula de la secretaria del bienestar para el apoyo de los beneficiarios del adulto mayor y discapacidad y hablamos sobre los programas, la cantidad de beneficiarios y el apoyo económico de nuestro municipio.

11 de Julio. Apoyé a desarrollo social para llevar a cabo el evento de la primera etapa de RECREA de la cual 250 alumnos de las instituciones educativas de nuestro municipio fueron beneficiados.

Se compró un edredón, sabanas y unas almohadas para el cuarto de refugio.

12 de julio. Apoyé al área de desarrollo social para hacer la entrega en las comunidades de nuestro municipio del programa RECREA el cual consta de útiles escolares, mochilas, zapatos y uniformes.

Se realizaron llamadas a las mujeres adultas mayores para recordarles asistir al taller de Autoestima que será impartido por la Unidad Regional Integral a Mujeres y Niñez del Grullo en el salón del DIF viejo el día 13 de Julio.



GESTION Y ASESORIA INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER

13 de Julio. Se impartió el taller de Autoestima en el cual se les brindó unos tamales a las mujeres adultas mayores que asistieron.

Me tome la foto con el presidente municipal en el cuarto de resguardo del instituto de la mujer.

14 de Julio.se hablo con el síndico y la contralora para que nos pongan la cama con colchón, respaldo y base como patrimonio donado por parte de una hija ausente de estados unidos.

Apoyé en la organización del papeleo de comprobación de RECREA.

15 de Julio. Apoyo a desarrollo social para la entrega de comprobaciones de RECREA.

Firmé el acuerdo que hicimos con la directora del DIF de la familia de la problemática de la menor J.R.R.

18 de Julio. Se realizó una llamada a la mujer que está en proceso psicológico por medio del DIF para darle continuidad a su apoyo, se le preguntó si continuaba con sus terapias, me dijo que no pero su hija si la estaba llevando, lo cual le respondí que siguen las puertas abiertas en el DIF cuando ella requiera regresar.

19 de Julio. Apoyé a desarrollo social a elaborar su informe anual.

20 de Julio. Comencé a elaborar el informe de mi área para la presentación del informe anual del ayuntamiento de nuestro municipio.

21 de Julio. Seguimos realizando el informe anual del instituto municipal de la mujer, donde ponemos las actividades realizadas desde octubre 2021 hasta agosto 2022.

22 de Julio. Se concluyó el informe anual del área del instituto municipal de la mujer.



GESTION Y ASESORIA INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER

25 de Julio. Seguimos atentos a la sede para que las personas del programa fuera mujeres puedan tener su capacitación obligatoria para que posteriormente saber quiénes son las beneficiadas del programa.

26 de Julio. Invitación a la instalación oficial de la red estatal para la inclusión y desarrollo integral de las personas con discapacidad 2022-20224 cuyo objetivo central es la coordinación de actividades, servicios y programas de los que dispone la dirección estatal de personas con discapacidad.

27 de Julio. Invitamos a mujeres mayores de 18 años a participar en el taller GAM que se llevará a cabo mañana en el salón del DIF el día 28 de Julio.

28 de Julio. Realización del taller presencial GAM (Grupo de Ayuda Mutua) impartido por la Unidad Regional de Atención Integral de El Grullo a mujeres de nuestro municipio mayores de 18 años.

29 de Julio. Tuve la llamada del coordinador regional de sierra de amula de la igualdad sustantiva entre hombres y mujeres para hacernos la invitación para que fuera la capacitación de fuerza mujeres en nuestro municipio, lo cual fue algo muy bonito que pensaran en nuestro municipio para la realización de esta capacitación pero desafortunadamente no contamos con un auditorio para la capacidad de personas, pero de cualquier manera se le agradece a la secretaria de igualdad haber pensado en nuestro municipio. De tal manera, que posteriromente la sede para nuestro municipio se realizará en el municipio de Autlán.

ATENTAMENTE

GOBILANO MUNICIPAL
E
2021-2024

ANA ELENA CORONA BRISEÑO

DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER